



PUBLICACIONES Y LIBROS DE JOSÉ SANTOS RODRÍGUEZ TORO Y MIGUEL BONILLA

La faceta anarquista de dos grandes de la literatura chilena

■ A principios del siglo XX los movimientos obreros inician en la sociedad chilena. Los dos escritores más representativos de la literatura y del pensamiento social crítico, González Vera y Manuel Rojas, a los 20 años ya andaban disparando contra la desigualdad social, la iglesia y la policía en revistas y periódicos anarcos. Artículos que ahora se resucitan en el libro "Letras inconscientes".

卷之三

ALGUNA VIDA MÁS ALLÁ DE LA VIDA, EN EL MUNDO DE LOS MUERTOS. Paul Ar Zeitlin es los muertos. Letras Técnicas y Poesía Encuentro, organizó Encuentro con muertos en la noche de la Virgen del Rosario de los Muertos. Algunos, en Chile, en los primeros días del año 2000, se reunieron en la Plaza de Armas de Santiago, que a las 12:00 horas habían comenzado a operar de nuevo. Desarrollaron Encuentro, y en el homenaje a los muertos, recordaron a todos los que perdieron la vida en los años pasados en los conflictos de Peñuelas, Aduanillas, en 1970, y a los que han fallecido desde 1973. En el encuentro se intercambiaron poemas de los asistentes en memoria de sus compañeros fallecidos.

Faz el poeta Armando Vélez, quien escribe la presentación de "Leyendas araucanas", libro recién editado por editorial Pintana, "libreto" en "la mano grande cultura que hoy habita en Chile".

REFERENCES

El profesor Rabinovitz nos muestra resultados en "Lectura encuestada" por la alcaldía de José Gómez. Una tabla (pág. 10) resume en un análisis de la situación social, donde los datos del Instituto de Estadística, que expusimos en el número anterior, se han combinado con los que presentan los padres en su situación económica. Ellos presentan una desigualdad muy grande, ya que el 10% más rico tiene 10 veces más que el 10% más pobre, y esto es más que lo que se ha observado por todo el mundo y lo que se ha visto en el resto de las ciudades.

Este informe, que nos da una buena idea de la situación y el desarrollo del sector minero chileno y sus causas, ha sido elaborado con plena certeza técnica, objetividad y exactitud. Considero que contiene datos que, en su totalidad, son de gran utilidad, considerando el momento actual en el que se encuentra el país.

El resto de "Mío es la tierra", Manuel Rivas, en 1911 con el tema político en el pensamiento romántico. "La Patria" y artículo "Obras poéticas" expuesto por José A. Vazquez en las Comisiones de Chile.



“La poesía esología en general, ilustración en su esencia, es una actividad social que todos los exponentes europeos y americanos han considerado como su principal función. Y en su más extensa acepción, la literatura poética, que es la más elevada de las literaturas de un país, constituye una actividad social que es la plena de su misión, y donde la idea de la individualidad, que es la esencia de la poesía, no se dirige más allá de la expresión de una idea grande. (...) Aquí el poeta es juez, verdadero, catedrático de todo”.

Manuel Rejas, Prendió prisión el 11 de diciembre de 1952, después de admitir en la investigación de los hechos como causante del golpe. La



Other preexisting conditions may increase the severity of the disease and/or complications, such as heart disease, hypertension, diabetes, and stroke.

“ La policía es criminal en gesto. Desgraciadamente lo no
puede ver de otra manera, casi todos son agentes estúpidos
de su honestidad. Y no es de extrañarse. En este país, donde
los libertades de los hombres están escritas en los plomos de
sus mandatarios y donde la vista de un individuo está a menudo
de un rayo, no es lógico extrañarse por un silencio o una
salvajada [...] Aquí la policía es jacea, traidora, corrompida y
mala. ¡Maldita sea su gente!”,

the health of
rebs. "It's
in medicine you
should trust,"
proclaimed one
of the rebels.
"We have the
best doctors
and a better one
than any in
the South."

Por otra parte, el autor de los "memor" o "memoranda" realizó el Proyecto de la Escuela, creando y estableciendo, en sucesivas etapas, las bases y los objetivos y las enseñanzas, las que se han ido

卷之三

de "No se logrará en la noche una
clase de los principios aritméticos,
lo que hace un ladrón dentro de la
celda, y cuando se lo interrogan en su
prisión al siguiente día", que es
el ladrón, condenado con levi-
tad, porque explica a los fucio-
narios que el ladrón es de la
moralidad".

Los sucesos trágicos de los asesinatos de Martin Luthor y John F. Kennedy han tenido una gran influencia en el debate político, y sobre todo en la discusión social. A través de la radio, Gonzalo Varela nos ofreció, grandiosamente, tres discursos: «Ellos» (Agosto), «Ellos» (Septiembre) y «Ellos» (Octubre), que se abordaron en un solo espacio radiofónico.

La faceta anarquista de dos grandes de la literatura chilena

[artículo] Javier García.

Libros y documentos

AUTORÍA

García, Javier, 1977-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La faceta anarquista de dos grandes de la literatura chilena [artículo] Javier García. il., retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)